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COMUNE DI PALERMO

AREA DEI SERVIZI AI CITTADINI
SETTORE SERVIZI AI CITTADINI

II" CIRCOSCRIZIONE

DELIBERAZIONE N' 97 del2ll03l20l8

r Seduta: ordinaria r Seduta: pubblica di prosecuzione

Oggetto: Approvazione verbale seduta del 06/03/2018.

L'anno DUEMILADICIOTTO, il giomo VENTI del mese MARZO, alle ore 10,10 ad inizio lavori

si è riunito in Palermo nella sede della II Circoscrizione, il Consiglio Circoscrizionale, giusto ar,'viso

con prot. n. 180075 deI 2810212018, per la trattazione degli argomenti di cui all'ordine del giorno.

Presiede il Sig. Salvatore Savoca, Vice-Presidente.

Assiste alla seduta, in qualità di Segretario del Consiglio, la Sig.ra Carmela Varvarà.

Al momento della votazione del presente atto, alle ore 10,18 risultano presenti i seguenti Consiglieri:

IL PRESIDENTE GRECO MARIO
PRESENTE ASSENTE

A

I CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI I CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI

Cardella Francesco P Scarlata F.sco Paolo P

Guaresi Giuseppe P Serio Paolo P

Marchese Eugenio P Tusa Pasquale P

Orilia Andrea P Viscuso Giacomo P

Savoca Salvatore P TOTALE 09 01



IL CONSIGLIO DELLA II^ CIRCOSCRIZIONE

Visto I'allegato verbale della seduta del Consiglio Circoscrizionale del06103120lg;

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione;

Convotazione resa e verificata per alzatadi mano, con l'ausilio dei Consiglieri scrutatori, Marchese,

Viscuso e Tusa, il risultato è il seguente:

Presenti no 09

Assenti no 01 (Il presidente Greco)

Voti favorevoli no 09

Astenuti no ll

Voti contrari no ll

DELIBERA

Il verbale del 06/0312018, approvato all'unanimità, allegato alla presente deliberazione.



Letto, Approvato e Sottoscritto

Il Segretario

(Carmela Varvara')
f) r(
/ \f g
\- - I 0.,{.,uo,r-o.

Il Presidente

re Savoca)

II Sottoscritto attesta

Centro Civico dal

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

che copia della presente deliberazione è stata pubblicata all'albo di questo

a tutto il decimo giomo successivo.

Palermo
Il Dirigente

@. ssa Maria Ferreri)

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

Copia della presente deliberaztone, è stata pubblicata all'Albo Pretorio di questo Comune

dal a tutto il decimo giorno successivo.

Palermo
tl Segretario Comunale

DICHIARAZIONE DI ESECUTI\'ITA'

La presente deliberazione è divenuta esecutiva il a seguito di

pubblicazione all'Albo Pretorio e all'Albo della Cìrcoscrizione come sopra certificato, ai sensi del

combinato disposto degli artt. 34 del Regolamento per il Decentramento e 68 comma 2 dello Statuto.

Palermo

Il Dirigente

@.ssa Maria Ferreri)



liET{tsAT,E DE{, ú &{ARZ,O 2G1E

n via s. ciro n. Íti*i
consiglio della II circoscrizione, secÌruta di prosec*zÉone, giusta convocazione del presidente, Mario
Greco' prot' no 18s075 del 28 fehbraio 20x8 per discr-rtere gli argornenti allegati di cui all, o.d.G.
Presiede la seduta ìl vie presidente savcca il quale dispone ì'appello. Sono presenti i seguenti consiglieri:
cardella, Guaresi, Marchese' orilia, scarlata, serio, Tusa e viscuso. E, assente il presidente Greco.

Il Savoca' verificata la validità del quoium strutiuraie, alle ore 10,10, dichiara aperta la Seduta.

E'assistito dal segretario Esp. Arnrn"vo sig.ra carr*era varv,arà.

Redige il verbale l,Istr. Amm.vo Davide Martinez.

II consigliere viscuso chiede I'inversione dell'o.cl.G. Ii consiglio approva all,unanimità.

Il presidente propone come scrutatori i ccnsiglieri &[archese, scarlata e viscuso. Il consiglio approva.

Il presidente passa così al secondo punto dell'o.d.G., t iegge il verbale 15.2.201g. Lo stesso è approvato,
alle ore 1ar07' ali'unanimità. E' assente il presiciente Gi-eco. Si continua con la letfura del verbale
16'2'2afi; prima della votazione escorrù dall'Aula i co::;ìglierr cardella e serio. Il verbale è approvato, alle
ore 10,15, all'unanimità. so'o assenti il presirlente Greco. car.clella e serio.

Il presidente Savoca e il consigliere cardella chiedi :c il prelievo clella mozione prot. n. 157045 del
20'2'2018' a firma degli stessi consiglieri, at'ente per oggetto: "Manutenzione periodica delle panchine di
legno collocate sul tratto delle costa F-orragEolo". A;rcire ì consìglieri scarlata e Tusa chiedono il prelievo
della mozione prot" n' 1748969 del 13.i1'2877. a Èrna del co*sigliere Scarlata, avente per oggetto:
"Installazione dissuasori di 

'eÌocità 
in 

'ia A. ugo dal r:. î:r,. 6g al civ. g6,,.

Interviene il presidente savoca e illustra brerrerrieir:: la mozione affermando
manutenzione e indisperisabile. non sclo perche'è si,rc,;iino tj, decoro urbano, rna dà
cittadini che numerosi frequentano la costa, soprattirft': crurante la sta-eione estiva, di
passeggiata sedendosi sulle panchino prL-1 riposarsi ul1 pc.:.

Interviene il consigìiere Guaresi iì quale i'íonla il Ccr.sìgìio che in turta l,area urbana di Acqua dei corsari
le maestranze hanno dato avvio al cliserbo, questa, p]-,,'c;sa.il consigliere, è senza ombra dj diibbio una
soddisfazione da parte di che ognì giorno si a,lopem per dare risposte ai cittadini. In merito.rira mozione
presentata dal vice presidente savoca indirizza alio stesso u.n plausc per l,iniziativa, soprattutto perché
prestare attenzione con continua e pericdica manuterzi;ne delie panchine r-appresenta, non solo rispetto per
l'ambiente' anche sotto il profilo dell'a*edc, urbano- 

'ia dare ai cittadini di usufruire del giusto conforl
durante le loro passeggiate.

Il consigliere Marcilese inten'iene per suggedre alla pr';srderza di redigere una nota e trasmetterla alia ditta
clre si occupa dell'installazione deltra libra do'e sì chieile q*a,ii proi,veclirnenti necessitano per evitare che
molte strade rimangono dopo i lavon ìn pessime condizioni.

Il consigliere Scarlata si associa a quanto detto dal colle:e Ma:'chese di trasmetter la nota alla che si occupa
dell'installazione della fibra ottica.lVlentre riguardo al;'instaiiazione la mozione del vice preside'te Savoca.

che la richiesta di

la possibilità a tutti i

intervallare la propria



,.:-1)11.,9ì,,
:-.,

il consigliere ricorda che I'ex collega Colietti ha cci:iríbuitc all'instailazione delle panchlne; pemiii*ji ,. ;
consigliere Scarlata gli preme ricordare che nelja prececenre consiliarura la Commissi"". diifdg+huff|t:.+,.i
ha saputo concretare molte iniziative e si augura che tutto quesio non cada nell'oblio, semmai a"o" 

".ràié:-dù 
-",;;;-

sprone a continuare in tale direzione.

Ii consigliere Orilia appreTza gli interventi dei colleghì e ritiene opportuno e utile chiedere una vigilanza da

parte dei vigili urbani in tutta l'area.

Il consigliere Tusa si complimenta ccn il vice presidente per:í aver presentato la mozione fin qui discussa,

ma pone l'accento sul fatto che iniziati',,e del genere clci'irbbero scaturire da una normale attività politica del
Consiglio comunale e dalla Giunta e, cogliendo l'occasiore, ii consigliere Tusa ricorda che lo stesso sindaco

orlando a inizio del proprio mandato aveva dato ampre garanzie per arruiare la riqualificazjone di tutta la
costa, con l'aggravante che buona parte del litorale ,'iilane non balneabile, situazione, questa, una vera
iatlura per tutti i palermitani ehe non possono assa, cl'are io splenclore geografico del lungomare che
accarezza parte di Falermo.

L'interuento del vice presidente Sar;oca tlescrive in sinresi tutto quello che ancora oggi non è stato fatto per
quanto riguarda i vari problemi da aifioutare nel ten-it.::-io e si dice d'accordo all'impiego dei vigilì urbani
per predisporre sull'adeguata sorvegl ia:rza da attuare pr-oprio nel tratto dove sono state poste le panchine.

Il consigliere Guaresi precisa che all'Amministrazicr;e ccrnrinale. pur tra numerose diffìcoltà, è riuscita a

dare segnali positivi alla cittadinanza recuperando buc:,rr pafte della cosra, tanto che in tutta la costa si puo
notare la presenza costante anche di venti operatorj Re !e.T.

Ultimati gli inten'enti, il presidenr:e [iavoca me:1e in rzotazione Ia mozione. La stessa è approvata
all'unanimità dei consiglieri presenti, alle cre 10,38. Scrrc assenti i consiglieri Cardella, Serio e il presidente

Greco.

ll consigliere Marchese fa presente che la via A. 1-1g:r è privata- quindi l'eventuale. installazione dei
dissuasori difficilmente potrà u'uer" seq,,iìo, semmai sarebbe piu opportu no realizzare dei marciapiedi. ln
ogni caso, considerando che la mozione racchiude s-ilipre rnotivazioni per l'interesse della collettività.
esprimerà il proprio r,.oto in maniera fa.,'orevoie.

ll consigliere Scarlata legge la mozione cla ìui presenta'l-e la iiiustra trrevemente precisando che la richiesta
descritta è riferita a dei generici dissuascri e non all'ir,taiiaz.one di dossi. In oltre il consigliere fa presente
che la via A. Ug: pur essendo una srada privata, ma aìrar:renle transitata da autoveicoli; peftanto la richiesta
di installare dei dissuasori, pur essendo appunto una stiaCa privata- è indispensabile per l,incolurnità dei
cinadini.

Il consigliere Guaresi nutre delle perplessita sulla reaììr-zazione di dissuasori anche perché qualche tempo fa
gli fu respinta una mozione dalle stesse rnotivazioni. Nr:rostante ciò vote'rà anche lui a favore.

Ultimo ìntervento è quello del presidente Savoca il quaie ritiere superfluo osseware se una strda è privata o
meno per intervenire su problemi cire hanno come prì:"iìtà I'incolumità delie persone, sernmai dovrebbe
essere il Comune a intervenire in naniera effrciente e, in ogni caso saranno gli Uffìci di competenza a

prendere le giuste iniziative.



Il presidente Savoca mette in votazione la mozione. Aìle ore 11,05, la mozione è approvata

dei consiglieri presenti in Aula. Sono assenti i consiglier-i Carclella, Serio e ilpresidente Greco.

Subito dopo, alle ore 11106, il presidente savoca dichiara chiusa la Seduta.

Il Segr-etario Il Presidente
(Esp. Amm.vo Sig.ra Cagela /arvarà)
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